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平素は療考会活動にご理解とご協力を賜り
誠にありがとうございます。

6月26日に行われた総会にてご承認をいただき、
7月より新事務局役員メンバーで2024年度の

療考会活動をさせていただきます。
今年度も福岡市の療育環境向上のために活動して
いきますので、引き続き療考会活動へのご協力を

どうぞよろしくお願いします。

【2024年度事務局役員紹介】

今年度会長を務めます。子ども達や保護
者を取り巻く療育環境がより良くなるよ
う、各園代表の皆さまと意見交換しなが
ら活動していけたらと思っております。
1年間よろしくお願いいたします。

【会長・副会長】めばえ学園　星野 【会長・副会長】めばえ学園　岡崎

会長を務めさせていただきます。
皆様のお役に少しでも立てますように
と頑張って参りたく存じます。
何卒宜しくお願い申し上げます。

【会計】  ゆたか学園　廣瀬 【会計】  ゆたか学園　橋ノ口
全くの未経験で不安もありますが、
療育や療考会そのものについて勉強する
良い機会だと思っています。
会計係として精一杯頑張りますので
よろしくお願いします。

会計を務めさせていただきます、ゆた
か学園の橋ノ口です。子供３人の内2人
が自閉症と知的障害があり、療育の大
事さを感じてます。どうぞよろしくお
願いします。

福岡市地域療育を考える会発行



【広報】  わかば園　今泉
療育について学び始めたところなの
で、皆さんと情報共有させてもらいな
がら、広報係として療考会の活動を
お届けできたらと思っております。
1年間よろしくお願いいたします。

【広報】  わかば園　安藤
広報係を務めさせていただきます。療育
についてまだ分からない事ばかりです
が、学びながら療考会の活動を１人でも
多くの方に知ってもらえるよう頑張りま
す。1年間よろしくお願いいたします。

【陳情係】  のびのび園　横田
活動を通して療育について勉強しなが
ら、療育の環境がより良くなる様がん
ばります。たくさんの方と意見交換出
来ればと思います。
よろしくお願いします。

【陳情係】  のびのび園　古賀
県外から引越してきたので、福岡市につ
いて情報収集から始めています。より良
い地域療育づくりに少しでも貢献できた
らと思っています。どうぞよろしくお願
いします。　

【ニュース係】joyひこばえ  石河

療考会の活動を通して療育について学び
ながらニュース係として皆さまに情報を
発信していけたらと思います。よろしく
おねがいします。

【ニュース係】joyひこばえ  行徳
昨年に引き続き、会員の皆さまのために
貢献できるよう1年間がんばりたいと思
います。ニュース係として療育に関する
情報を皆さまにお伝えしていきたいと思
います。

【保育係】  あゆみ学園　安部
療育について、各療育施設の情報を沢山
吸収し、自分自身も学びながらよりよい
療育環境になるよう活動を頑張っていき
たいと思っております。
どうぞよろしくお願いいたします。

【保育係】  あゆみ学園　市川
育児、リハビリに必死で療育について。
を考えたことがなかったのですが療考会
の活動で学びながらお役に立てればと思
っております。
よろしくお願いいたします。
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【会場係】  にこにこ園　末永

今年度、事務局役員（会場係）を務めさせていた
だきます。長女円花（2歳児）はダウン症ですがま
だ歩行できないので肢体不全児として療育に励ん
でいます。働きながらの役員なので多々ご迷惑を
おかけしますが、学ばせていただきながら務めさ
せていただきます。何卒よろしくお願いします。

【会場係】  にこにこ園　臼井

会場係を務めます。1歳の頃から療育に通い、今年
で4年目になりました。
1.2歳の頃は分からなかった制度のことや現状の問
題点などようやく見えてきた頃なので、療育環境
が良くなるように積極的に参加していきたいと思
います。よろしくお願いいたしします。

以上1４名のメンバーで
今年度の療考会を運営してまいります。

どうぞ1年間よろしくお願いいたします。

福岡市地域療育を考える会発行

6月26日に開催いたしました『2023年度福岡市地域療育を考える会総
会』につきましては、会員の皆様方からの事前の委任状の行使に加え
て、久し振りにあいあいセンター大研修室を会場として、ご来賓の方々
や一般の方々を招いて開催することができました。また、今回は総会イ
ベントとして『療育ワールドカフェ』も開催することができ、皆様方と
楽しく療育について話し合うことができ、とても充実したイベントとな
り、大変嬉しく思います。無事に総会を終えることができましたこと
は、会員の皆様方のご理解とご協力の賜物と心より感謝申し上げます。


